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楽しむ 

将棋界の羽生さんが講演会で、「最近、スポーツ界

のアスリートのコメントで、『楽しんでやりたい』と

いう言葉がよく聞かれますが、その通りだと思う。  

一番いいパフォーマンスを発揮できるのは、リラック

スして楽しんで落ち着いている時だと思う」との主旨

の記事が出ていました。 

４日、全英女子ゴルフで優勝した渋野日向子さんの

インタビューで「理想のゴルファー像は」との質問に

対し「特にない。楽しく」と話したそうです。皆さん

の働く上において非常に参考になる話だと思います。                                                                                                                

≪後方確認・十分な車間距離・交差点左右確認≫ 


